

# Unsere Anschaffungen für den Kindergarten - Dank eurer Unterstützung!

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins,

Dank eurer Beiträge und großzügigen Spenden konnten wir bereits viele wertvolle Anschaffungen für unseren Kindergarten realisieren! 🎉 Hier ein Überblick, was wir gemeinsam erreicht haben:

Eine tolle Gartenbank im Wert von 1.000 € auf der sich die Kinder und Erzieher:innen entspannen und verweilen können.



Ein Sofa mit Rückenpolstern im Wert von 1.000 € das als Liegefläche genutzt wird und platzsparend zusammenklappbar ist – ideal damit die Kinder sich im Ruheraum zurückziehen können.



2 Weichschaumbetten im Wert von je 500 € ideal für die Kleinen um bequem rein- und rauszukrabbeln.



„Sicheres Küchen Set“ im Wert von 40,00 € mit denen die Kinder spielerisch kochen und ihre motorischen Fähigkeiten entwickeln können.

Faszinierende Konstruktionsspiel (560 €) Kinder entwickeln schnell einfache Ergebnisse Fördert räumliche Vorstellungskraft





Stapelstein im Wert von 90 €  
Sie eignen sich natürlich zum Sitzen, aber  
auch zum Balancieren, Entdecken und  
Spielen.d rauszukrabbeln.



Laptop, Tablet und Kamera (1.000€) – um schöne  
Momente der Kinder festzuhalten und mit den Eltern zu  
teilen.



Zwei Kinderwerkbenke im Wert von 220 € an denen Mädchen und Jungen kreativ mit Holz arbeiten können.



4 Sitzkissen zum Kuseln und Entspannen im Wert von 400 €



1 Outdoor-Kinderküche (51 €) die das Spiel im Freien noch aufregender macht.



Zwei runde  
Teppiche für  
den  
Morgenkreis  
im Wert von  
800 € die eine  
gemütliche  
Atmosphäre  
schaffen.



🚀 Unser nächstes Projekt:

Als nächstes planen wir die Anschaffung von Stiefelhaltern für die Matschschleuse. Die Kosten hierfür belaufen sich auf etwa 2.500 €. Damit möchten wir den Kindern die Möglichkeit geben ihre Stiefel ordentlich zu verstauen und die Matschschleuse effizient zu nutzen.



All diese Anschaffungen wären ohne eure Unterstützung nicht möglich gewesen – vielen Dank an alle! ❤️  
Gemeinsam können wir weiterhin viel für unsere Kinder erreichen und noch viele weitere Projekte umsetzen.

*Herzliche Grüße  
Vorstand des Fördervereins*